



**NOMBRE DEL ALUMNO: MARIO DE JESUS
SANTOS HERRERA**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LOURDES YASMIN
SARABIA GONZALEZ**

LICENCIATURA: MEDICINA HUMANA

MATERIA: PSICOLOGIA

**NOMBRE DEL TRABAJO: opinión
experimento de la cárcel de Stanford**

Este Experimento de la Cárcel de Stanford se ha ganado su lugar en la historia como un ejemplo notorio de los efectos inesperados que pueden ocurrir cuando se realizan experimentos psicológicos sobre la naturaleza humana.

En el experimento mostró una degeneración y ruptura de las normas y valores morales establecidos que dictaban exactamente cómo debía comportarse la gente entre sí.

El estudio creó más preguntas que respuestas sobre la amoralidad y la oscuridad que habita en la psique humana.

Como una empresa científica, el experimento fue un fracaso pero generó algunos resultados que aportaron una comprensión de la psicología humana y el comportamiento social. Las implicaciones éticas de este estudio.

el Experimento de la Cárcel de Stanford es cada vez más relevante, lo que demuestra que el abuso sistemático y la negación de los derechos humanos nunca está muy lejos de cualquier centro penitenciario.

Pues la película muestra el comportamiento y el cambio de pensamiento errático y agresivo en las personas al estar en presión o en estrés y eso provoca que cambien de pensamiento.